

RICHTLINIEN ÜBER DIE VERLEIHUNG VON EHRUNGEN (1963/1978, Stand 2014)

Der Österr. Aero Club verleiht an verdiente Sportler, langjährige Funktionäre und Förderer

Medaillen in BRONZE, SILBER, GOLD

Ehrennadeln in SILBER, GOLD

Sportmedaille in GOLD

Pioniernadeln in SILBER, GOLD

Verdienstzeichen

Alle Auszeichnungen werden über Antrag des Präsidiums, eines Landesverbandes, einer Bundessektion, eines Interessenverbandes oder eines Mitgliedsvereines durch den Bundesvorstand verliehen. Die entsprechenden Anträge sind zeitgerecht schriftlich und begründet über das Präsidium an den Bundesvorstand zu richten.

Medaille in BRONZE: für Verdienste um den Aufbau der österreichischen Sportluftfahrt und sportliche Leistungen, die das Ansehen des österr. Flugsports fördern.

Medaille in SILBER: für herausragende Förderung des österr. Flugsports und hervorragende sportliche Leistungen, die das Ansehen des Österr. Aero Clubs international fördern.

Medaille in GOLD: für herausragende Verdienste um die Gesamtheit der österr. Sportluftfahrt an Personen in öffentlichen oder privaten Spitzenfunktionen bzw. an Funktionäre des ÖAeC für ihren Einsatz und ihre Arbeit während eines Fliegerlebens.

Ehrennadeln in SILBER:

25jährige Mitgliedschaft im ÖAeC

15jährige Tätigkeit als Dienstnehmer im ÖAeC

10jährige Tätigkeit als Fluglehrer sowie für beispielgebendes sportliches oder besonders zu ehrendes Verhalten.

Ehrennadel in GOLD:

40jährige Mitgliedschaft im ÖAeC

25jährige Tätigkeit als Dienstnehmer im ÖAeC

20jährige Tätigkeit als Fluglehrer sowie für beispielgebendes sportliches oder besonders zu ehrendes Verhalten.

Sportmedaille in GOLD: wird pro Flugsportdisziplin nur 1x im Jahr für hervorragende sportliche Leistungen verliehen.

Pioniernadel in SILBER und GOLD

Gebunden an die ÖAeC Mitgliedschaft und an die langjährige Trägerschaft einer der angeführten Auszeichnungen des ÖAeC.

Verdienstzeichen

Nicht an die ÖAeC Mitgliedschaft gebunden, dient diese Auszeichnung der sichtbaren Anerkennung für exzellente Leistungen im flugsportlichen, organisatorischen sowie Sponsorenbereich.

Die persönliche Überreichung aller Auszeichnungen und die damit verbundene Ehrung erfolgt grundsätzlich am Luftfahrertag. Kann jedoch an den Bundesvorstand, die Landesverbände, Bundessektionen bzw. an den entsprechenden Sportfliegerclub durch das Präsidium übertragen werden.